



アクアサイダー



少しずつ春の温かさと花粉の飛散が感じられる日が増え、本格的な春の到来間近です。2年生として学校で過ごす日数も残り20日を切りました。今年度の卒業式も残念ながら学年全員では参加できませんが、3月1週目の2日間で学級ごとに卒業式練習の見学を行います。義務教育の最後を締めくくる卒業式に臨む先輩方の姿や厳粛な式全体の雰囲気、ぜひ2年生の皆さんに肌で感じてほしいと思います。

保護者の皆さま、いよいよ2年生最後の1か月となりました。1月に行われた実力テストの5教科合計点を見ると、学年の約半数が250点満点の半分以下であり、来年度の進路実現に向けてなお一層の努力を要する状況であることがわかりました。ご家庭での学習への声掛けとともに、1日に第2回進路希望調査を配付しますので、お子様ともよくご相談の上、ご提出も併せてよろしくお願いたします。



3月の予定



最終下校時刻 17:30 ※感染症等の状況により、変更になる場合があります。

日	曜	授業	予定・行事	日	曜	授業	予定・行事
1	月	A		16	火	B	
2	火	特B	⑤⑥卒業式準備	17	水	C	
3	水	特	卒業式(2年生は家庭学習)	18	木	特D	⑤⑥なし 給食後下校
4	木	D		19	金	特E	⑤⑥なし 給食後下校
5	金	E		20	土		
6	土			21	日		
7	日			22	月	A	
8	月	A		23	火	B	
9	火	B		24	水	特	大掃除 修了式
10	水	C		25	木		 <p>春休み</p>
11	木	D45	委員会	26	金		
12	金	特E	⑥生徒会役員選挙	27	土		
13	土			28	日		
14	日			29	月		
15	月	特A	①E6	30	火		
				31	水		

4月の主な予定

- 6日(火) 入学式準備(午後登校)
- 7日(水) 入学・始業式
- 15日(木) 普通授業開始

集金のお知らせ

3月の集金はありません。
毎月のご協力ありがとうございました。
来年度もよろしくお願いたします。

★進路説明会、実力テスト・学年末テスト★

2月9日（火）に進路説明会が行われました。今年度は緊急事態宣言が出されていたため、各学級で担任による説明会となりました。保護者の方へは、その際に配付した資料をもって紙面開催とさせていただきますことを何卒ご理解願います。進路を決定するにあたり大変重要な内容もありますので、資料をしっかりと読みいただき、ご不明な点をご遠慮なくおたずねください。

冬休み明けにこれまでの学習内容の理解度をはかる実力テストが、2月17日（水）～19日（金）には今年度を締めくくる学年末テストが行われ、結果も返却されました。結果はいかがでしたか。生徒たちの意識も高まってきたようで、これまであまり勉強や成績に興味をもてなかった生徒が自ら勉強している姿もみられるようになってきました。小テストや提出物の状況も改善されています。

次のテストは3年生でのテストになります。今後はひとつひとつの結果が進路を判断する材料になってきます。改めて気を引き締めて学習に励みましょう！

★3年生 愛校作業★

3年生が愛校作業の一環で2年生の使用している1棟もきれいにしてくれました。感謝の気持ちを忘れずに、ていねいに使いましょう。いよいよ3年生の卒業がせまっています。その数週間後にはみなさんが3年生、最高学年となります。学習態度、生活態度、人としての行いは下級生の見本となるものですか。ひとつひとつの行いに襟を正しましょう。



★iPad導入!★

ついに、一人一台のiPadが導入されました！現在は、最初の設定や、使い方のルールの確認などをしており、授業での本格導入はもう少し先になる見通しです。教員一同、効果的な使い方について検討をしているところでもあります。正式なお知らせも別紙で出ますのでご一読をお願いいたします。



★学級委員より★7組

7組学級委員に1年を締めくくるに当たり思うことを書いてもらいました。

僕は1年間学級委員を務めてみて、「なんてまとめやすいクラスなんだ！このクラスで良かったな。」と思った所があります。それは何でも笑いに換えられるところです。1学期の始めはみんなお互いによく知らないの、さぐりさぐりだったのでしょ、とても静かでした。しかしそう思っていたのも束の間、2学期になると、にぎやかなクラスになっていました。そこで僕はふと思いました。「このクラスは僕を含め超個性派揃いのクラスなんだ。」と。個性派というのは良い時もあれば悪い時もあります。7組の良い所はさりげない一言を笑いに換えられる所です。これのおかげで僕は学校が大好きです。もう少しで7組解散ですが、笑いの絶えないクラスのまま解散したいと思います。

「もう3分前だ！」こんな素敵な言葉がこの1年でたくさん聞こえてくるようになりました。7組では週目標に時間に関する目標を掲げたことが多かったの、この言葉が聞こえ始めたときはとても嬉しい気持ちになりました。三役の立場では「しっかりと声が届いている！」と感じ、そして1クラスメイトとしては、皆の思いやりを感じました。給食準備や朝・帰りのSTも良い例です。一人一人が、己や友達のために行動を起こせていると感じています。

私にとっても友達はとても大切な存在です。だから、ふと「学級委員にならなかつたら話さなかつた人もいたかもしれない。」と考えると少し怖くなります。このクラスで学級委員になれて本当に良かったです。

まもなく3年生になる私たちにはどんな未来が待っているのでしょうか。2年生での経験を生かし、笑顔で学年を終えられるよう、残りの期間も精一杯努力したいです。